



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE



UN ACCORD HISTORIQUE

**LA FIFA, LE CIO ET L'ACNOA  
S'UNISSENT POUR OFFRIR 50  
TERRAINS DE FOOTBALL AUX  
CENTRES OLYMPAFRICA**





**Une initiative inédite et ambitieuse** : la FIFA, le CIO et l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA) annoncent un partenariat historique visant à doter 50 centres Olympafrica de terrains de football modernes et accessibles, contribuant ainsi à l'épanouissement de la jeunesse africaine.

## UN ENGAGEMENT COMMUN POUR LA JEUNESSE AFRICAINE

Dans le cadre d'une vision partagée de développement du sport sur le continent africain, la Fédération Internationale de Football Association (FIFA) sous la direction de son Président Gianni Infantino, et l'ACNOA, dirigée par Mustapha Berraf en étroite collaboration avec le CIO ont conclu un accord historique. Celui-ci prévoit la construction de 50 terrains de football dans les centres Olympafrica, des infrastructures stratégiques destinées à promouvoir le sport et les valeurs olympiques auprès de la jeunesse africaine.





Ce projet illustre la volonté commune de ces institutions de renforcer l'accès au sport pour tous, en mettant un accent particulier sur le football, discipline universelle et levier d'inclusion sociale.

## LES OBJECTIFS CLÉS DU PROJET

Cet accord vise à répondre à plusieurs enjeux majeurs du développement sportif en Afrique :

- **Accès équitable au sport** : Offrir aux jeunes africains défavorisés des infrastructures modernes et sécurisées pour pratiquer le football, indépendamment de leur origine géographique ou sociale.
- **Promotion des valeurs éducatives** : Utiliser le football comme un outil d'éducation, de discipline et de cohésion sociale au sein des communautés locales.
- **Détection et développement des talents** : Créer des plateformes pour repérer les jeunes talents et leur offrir des opportunités de progression dans le sport roi.
- **Durabilité et impact communautaire** : Assurer que chaque terrain bénéficie durablement aux populations juvéniles locales en intégrant des initiatives éducatives et sociales.





## Les Centres Olympafrica : Un choix stratégique

Les centres Olympafrica, propriétés de la Fondation Olympafrica, sont des infrastructures polyvalentes réparties à travers tout le continent. Ils jouent un rôle clé dans la promotion des valeurs olympiques et dans l'accès au sport pour des milliers de jeunes Africains. Ces centres sont des lieux idéaux pour accueillir ces nouveaux terrains de football en raison de leur implantation stratégique et de leur impact significatif sur les communautés locales.

### Quelques chiffres clés :

- Plus de 50 centres Olympafrica opérationnels à travers le continent.
- Des centaines de milliers de jeunes Africains, bénéficiaires chaque année.
- Une approche inclusive visant à intégrer les jeunes filles et les populations défavorisées dans la pratique sportive.





## UN PARTENARIAT POUR TRANSFORMER LES COMMUNAUTÉS

### La contribution de la FIFA essentielle et primordiale :

Dans le cadre de ce projet, la FIFA apportera un soutien technique et financier pour la construction et l'équipement des terrains. Ces infrastructures respecteront les normes internationales et intégreront des solutions durables, notamment l'utilisation de matériaux recyclés pour la construction des surfaces synthétiques.





## Le rôle de l'ACNOA et du CIO :

L'ACNOA jouera un rôle central dans la coordination avec les centres Olympafrica, en veillant à ce que les terrains soient utilisés de manière optimale pour répondre aux besoins des jeunes et des communautés locales. L'ACNOA s'engage également à organiser des activités sportives régulières, des tournois et des ateliers éducatifs pour maximiser l'impact de ces installations.

## Un modèle inclusif et participatif :

Chaque terrain sera conçu pour être accessible à tous, y compris aux jeunes en situation de handicap. De plus, des programmes spécifiques seront développés pour encourager la participation des jeunes filles dans le football, contribuant ainsi à promouvoir l'égalité des genres dans le sport.







## DES TÉMOIGNAGES DE LEADERS INSPIRANTS

**Gianni Infantino, Président de la FIFA :**

« *Le football a le pouvoir de transformer des vies. À travers cet accord avec le CIO et l'ACNOA, nous souhaitons offrir aux jeunes Africains non seulement des infrastructures modernes, mais aussi des opportunités pour rêver grand et réaliser leur potentiel. Ce projet reflète notre engagement envers le développement du football en Afrique.* »

**Mustapha Berraf, Président de l'ACNOA :**

« *Cette initiative commune est une preuve concrète de notre volonté de faire du sport un moteur de développement pour notre continent. Les terrains de football dans les centres Olympafrica permettront de former non seulement de futurs champions, mais aussi de futurs citoyens engagés.* »





## UN PROJET INSCRIT DANS UNE VISION DURABLE

La durabilité est au cœur de ce projet, tant sur le plan environnemental que social. Chaque terrain sera équipé pour minimiser son empreinte écologique, grâce à l'utilisation de systèmes d'irrigation économes en eau et de sources d'énergie renouvelables pour l'éclairage. Par ailleurs, des programmes éducatifs sur la protection de l'environnement seront intégrés aux activités des centres.





## CONCLUSION : L'AFRIQUE EN MARCHÉ, UNIE ET FRATERNELLE

Cet accord entre la FIFA, le CIO et l'ACNOA marque une étape décisive dans l'histoire du sport africain. En conjuguant leurs efforts, ces trois institutions démontrent que le sport est un outil puissant pour bâtir un avenir meilleur. Grâce à ces 50 terrains, des milliers de jeunes Africains pourront s'épanouir, rêver et contribuer à l'essor de leurs communautés.

Dans le même cadre, des programmes éducatifs seront dispensés aux jeunes Africains qui n'en disposent pas ainsi que l'apprentissage à des métiers, une opportunité pour l'après carrière sportive. Ce projet s'inscrit dans une vision globale de la FIFA visant à doter tous les continents de terrains de Football. Le Président de l'ACNOA, Mustapha Berraf a exprimé la gratitude de son organisation à Gianni Infantino et à Thomas BACH pour leur soutien indéfectible au Mouvement Olympique et Sportif Africain.





**UNITÉ,  
SOLIDARITÉ,  
FRATERNITÉ**

**UNITY,  
SOLIDARITY,  
FRATERNITY**



### Contacts

contact@afraolympic.com

 [www.africaolympic.com](http://www.africaolympic.com)

 [AcnoaAnoca](https://twitter.com/ACNOAAnoca)

 <https://www.youtube.com/channel/UCwVDOzHZQ8YNvVI0SrI2ubA/videos>

 [AcnoaAnocalnfos](https://www.facebook.com/ACNOAAnoca)

 [acnoaanoca](https://www.instagram.com/acnoaanoca)



**ACNOA - ANOCA**

